

Hasel-Callo-Platz 2

Martin Montag
~~Dr. - Wilhelm-Külz-Platz 2 -~~
Zella-Mehlis
6060

Zella-Mehlis,

90

- Sprecher der AG Menschenrechte, Region Suhl -

Liebe/r Frau / Herr!
Jäger

Vor einiger Zeit hatten wir Ihnen mitgeteilt, daß wir Ihren Fall angenommen und mit einem eigenen Anschreiben an die Staatsanwaltschaft weitergeleitet haben. Zur Zeit haben wir keinen Generalstaatsanwalt; es besteht aber die berechnigte Hoffnung, daß der nächste Generalstaatsanwalt ein selbst Betroffener sein wird, der hoffentlich die Fragen der Rehabilitierung schneller vorantreiben wird.

Momentan liegen noch alle Fälle auf Halde, die Staatsanwaltschaft bittet jedoch darum, vorbereitend für die Bearbeitung noch einmal die Unterschrift der Betroffenen einzuholen - eine Bestätigung dafür, daß wir (die AG Menschenrechte, Region Suhl) Ihren Fall berechtigterweise angenommen und weitergeleitet haben.

Ich bitte Sie um Ihre Unterschrift auf dem unteren Abschnitt - senden Sie ihn bitte umgehend an uns zurück.

Mit freundlichen Grüßen,

H. Homburg

- Sprecher der AG Menschenrechte, Region Suhl -